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第五屆理監事會務討論會 
 

壹、時間：110年 3月 17日 (三) 17：00-20：30 

貳、地點：台北福華飯店 冬梅廳 (台北市仁愛路三段 160號 3樓) 

參、主席：台灣 LED照明產業聯盟 李文波 理事長 

肆、出席會議成員：請見附件簽到表 

伍、記錄人員：秘書處 陳珮瑄 

陸、討論議案： 

一、 本聯盟委員會組織討論案 

二、 有關強化聯盟服務方向之討論案 

 

柒、會議要點： 

一、理事長前言： 

1. 第五屆理、監事團隊任期三年，共同加強三大委員會的功能運作與執行、科專計

畫推動、積極拜訪政府單位努力做出比上屆更好成效。 

2. 智慧共桿一直是聯盟主要工作項目之一，我們應發揮優勢提出更多方案與政府單

位多溝通協調。因應 5G智慧桿聯盟成立，我們也可尋思合作之道。 

3. 本屆將增進秘書處對各會員的服務品質。 

 

二、本聯盟委員會組織討論案： 

（一） 委員會組織架構依上屆委員會：會務發展、產業發展、技術標準與教育訓練

委員會。 

（二） 委員會主任委員及副主委人選：委會會成立後，邀集會員參與委員會，並由

成員中推舉出一位主任委員，由主委鄰選出副主任委員。 

（三） 各理、監事建議： 

 李麗玲副理事長：主任委員乙職建議不一定由副理事長兼任，可由具熱

誠成員擔任。 

 羅榮晃副理事長：各委員會之工作機能多樣，各項工作主軸需明確，秘

書處配合執行，透過聯盟跨產業交流，異業結盟。 

 王志賢副理事長：依上屆經驗成效，建議選定一重要主題創造商機，配

合上下游串連，且成員內部可進行技術討論，相信有商機就能增加會員

家數。  

 黃俊峻常務監事：整合各產業之照明需求，譬如聯合各產業公協會，製

造更多元的合作機會，譬如電機協會、5G聯盟…就有更多機會增加會

員家數。 

 光寶李冠廷處長：聯盟的成長需要靠商機，主軸明確如智慧共桿、智慧

交通…，在智慧領域和照明找出更多的媒合商機。 
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 林敬峰理事：商機一定要有吸引人的地方，針對 5G共桿和 UVC專案均

可配合執行，委員會主委部份同意以推舉方式。 

 梁瑋耘理事：建議本屆強化增加會員家數，力量才會壯大，畢竟委員會

成員多，在標準訂定上具客觀性，也建議多進行異業結盟，找到政府政

策發展主軸，順勢尋求商機。 

 盧朝欄監事（盧美蓉代表）：擴大專業照明宣導及舉辦教育性質的研討

會或說明會，並結合會其他公協會互相幫襯。 

 黃祺峻監事：委員會參與的程度有限，主軸明確，方可運作與執行。 

 黃建誠後補理事：增加會員家數建議透過人脈較廣之理監事高層協助，

秘書處安排拜訪。委員會應訂定主題目標，結合空調、醫療相關領域的

整合。 

 林育生後補理事：以聯盟的專業度、在市場上較具公信力及中立性，冠

大會全力協助與配合。 

 簡玉美特助：秘書處應主動積極提升與聯盟會員互動，建議將聯盟流失

的會員邀請回來，首邀隆達電子，請理事長協助。 

 林佑儒經理：3月 26日（五）上午 10：30拜訪台南市政府工務局蘇局

長，下午將安排成大醫院院長。敬請有興趣廠商踴躍報名參加。 

 

（三） 理事長總結： 

委員會的任務和目標： 

1. UVC空調系統滅菌消毒模組開發研究、智慧燈桿介面標準研究、線上展

覽推展三個工作任務，分別由三個和員會來分配執行。 

2. 其他公協會交流互動。 

3. 主任委員以推舉方式選出。 

 

三、臨時動議： 

資策會高傳凱副主任針對 5G智慧桿技術標準推動聯盟因應分析 

1.聯盟智慧路燈資安導入合作，受各方單位肯定，延續今年專案執行。 

2.5G智慧桿有標檢局和技術處二個政府體係策劃，5G智慧桿技術團隊經濟部標檢

局、5G智慧桿技術標準推動聯盟經濟部技術處各司其職二者並行 

 

四、後記/秘書處建議：為加速調查各委員會之會員廠商參加意願，並依照本次會議決

議，建議三大委員會的發展主軸如下： 

1.會務發展委員會：線上活動如研討會、線上宣傳活動、電子型錄等，擬爭取補助

對象：貿易局。 

2.產業發展委員會：智慧共桿專案，擬爭取補助對象：工業局/資策會。 

3.技術標準與教育訓練委員會：潔淨光源(UVC)專案，擬爭取補助對象：能源局。 

擬於確認後再次發函與各位會員廠商，原報名截止日期不變為 3月 20日下班前。 
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